

Secuestradores de avión libio se entregan a autoridades en Malta



Roma, 23 dic (RHC) El primer ministro de Malta, Joseph Muscat, anunció este 23 de diciembre la rendición de los secuestradores del avión libio y su entrega a las autoridades.

El jefe de gobierno informó así el fin del episodio, que se prolongó durante unas cuatro horas sin mayores consecuencias, en un mensaje transmitido a través de su cuenta en la red social Twitter.

La nave de la compañía Afriqiyah Airways, un A-320 con 118 personas a bordo, fue secuestrada por dos individuos quienes dijeron ser seguidores del asesinado líder libio Muammar Gaddafi, cuando cubría la ruta entre Sebha y Trípoli.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116431-secuestradores-de-avion-libio-se-entregan-a-autoridades-en-malta>



Radio Habana Cuba